

Guardias Militares Argentinos Mataron por "Error" a 3 Jóvenes

La Presidente Agasajó a 120 Diputados del FREJULI

(AP y UPI)

BUENOS AIRES, 7 de septiembre. — Tres personas fueron muertas hoy por error de guardias militares que las confundieron con terroristas, mientras en todo el país persistía el clima de violencia política.

La policía informó hoy que cinco jóvenes que salían esta madrugada de una reunión, en el automóvil de uno de ellos, ingresaron en una zona militar adyacente al regimiento 7 de infantería, acantonado en la ciudad de La Plata, a 50 kilómetros al sur de Buenos Aires. Los centinelas les dieron orden de detenerse, pero el conductor, aparentemente muy nervioso, imprimió marcha atrás al vehículo para alejarse del lugar. Los soldados abrieron fuego, dando muerte a tres y causando graves heridas a un cuarto. El único ileso del grupo condujo entonces el automóvil hasta un hospital vecino. Los muertos fueron identificados como Elías Adam, Carmelo Bastuma y Domingo Oasquil, de origen libanés. El herido, Fargo Rastuma, estaba en grave estado.

El episodio elevó a 389 la cifra de muertos producidos directa o indirectamente por la violencia política en lo que va de este año. Tan sólo en la pasada semana se registraron 31 víctimas, 8 de ellas en la ciudad de La Plata y en zonas adyacentes. Los 8 eran militantes del pequeño Partido Socialista de los Trabajadores (PST). Se atribuyó el asesinato a comandos de ultraderecha, quizá a la Alianza Anticomunista Argentina (AAA), que ha ultimado a más de 200 izquierdistas en lo que va de este año.

OTRA OPERACION DE LOS MONTONEROS

Asimismo, un comando de montoneros copó esta noche la estación Río Luján del ferrocarril Mitre, situada unos 70 kilómetros al norte de Buenos Aires, detuvo a un tren de pasajeros y huyó en la locomotora del convoy.

El grupo abandonó luego la locomotora para darse a la fuga en automóviles que aguardaban sobre una ruta contigua, según fuentes policiales.

No se pudieron determinar de inmediato los motivos de la acción, aparte de ser un golpe que llamara la atención por su audacia.

La operación comenzó cuando veinte insurgentes, cinco de ellos encapuchados, ocuparon la estación.

Por otra parte, esta madrugada, en la ciudad de La Plata, efectivos de los montoneros bloquearon calles y avenidas con neumáticos, que luego incendiaron. Aprovecharon la confusión para pintar leyendas de su organización en los muros y distribuir folletos del grupo peronista. Participaron de esas acciones unas 30 personas, que consiguieron huir antes de la llegada de la policía.

Entretanto, la presidente Isabel Martínez se reunirá mañana con el gabinete y los comandantes de las 3 armas, para considerar la adopción de medidas legales y prácticas para combatir el terrorismo. Fuentes fidedignas indicaron la

inminencia del envío de proyectos de ley al Congreso por parte del gobierno, propugnando severas medidas para poner fin a la ola de asaltos, asesinatos, secuestros y atentados dinamiteros, que ha producido más de 600 muertos desde que la señora Martínez asumió el gobierno el primero de julio de 1974.

AGASAJO A 120 DIPUTADOS EN LOS OLIVOS

Mientras, Isabel Martínez agasajó a 120 diputados nacionales, pertenecientes al Frente Justicialista de Liberación (FREJULI), quienes escucharon la misa dominical junto con la jefa del Estado en la residencia presidencial de Olivos.

Después de la misa, los invitados rindieron homenaje al fallecido presidente Juan D. Perón y su extinta segunda esposa, Eva, en la cripta en la que reposan sus restos, dentro del terreno de la residencia.